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Je suis favorable au contournement ouest de Bordeaux pour 2 raisons: 1. En tant que 
citoyen de Blaye et de la Haute Gironde, le contournement ouest devrait devenir un 
vecteur économique en suscitant l'implantation de nouvelles zones d'activités tertiaires 
ou d'industrie légère, à condition qu'un échangeur soit positionné à hauteur de la RN 
137 entre St André de Cubzac et Pugnac par exemple. 2. En tant que Président de 
l'Office de Tourisme du canton de Blaye, il permettrait aux touristes venant du sud de 
la France et de la péninsule ibérique de découvrir le patrimoine tant historique 
(Citadelle de Blaye) que naturel (Estuaire, vignes) sans se heurter aux embouteillages 
croissants de Bordeaux. 
 


